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No dia 29 do mês de outubro de 2024, às nove horas e trinta minutos, teve 1 

início, de forma virtual, a 7ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de 2 

Meio Ambiente (CODEMA), contando com a presença dos seguintes membros: 3 

Marcelo de Paula Ribeiro, Bruna Bozzola e Carlos Henrique (SEMAM), 4 

Greicelaine (SEPLAN), Anderson (SECOBRAS), Fernando Cotulio (Sindicato 5 

Rural) e Maria do Carmo (Associação Cultural Caxambu Velho. A reunião foi 6 

presidida por Fernando, que iniciou a pauta do dia. O primeiro ponto discutido 7 

foi apresentado por Bruna, que expôs sobre a criação do conselho do Parque 8 

Natural Municipal Laranjeiras (PANAM Laranjeiras). Bruna leu a minuta de 9 

criação e explicou a composição do novo conselho. Fernando sugeriu que o 10 

encaminhamento de um ofício à Adminsitração, solicitando que após a criação 11 

do Conselho, o edital fosse publicado ainda em 2024. A proposta foi aprovada 12 

por unanimidade. Em seguida, Marcelo relatou o segundo ponto da pauta, 13 

referente à alteração na Deliberação Normativa 09 (DN 09) do CODEMA onde 14 

a proposta de simplificação da DN foi a supressão do parágrafo 9° e parágrafo 15 

15°. Fernando sugeriu que fosse inserida a alocação na planta, de árvores a 16 

serem suprimidas. Marcelo sugeriu que a DN 09 fosse disponibilizada no site 17 

da Prefeitura com suas alterações consolidadas, devido à necessidade de 18 

alteração de outras DNs que deverão interferir nas supressões. A aprovação de 19 
forma unânime. O último ponto discutido foi o processo GRP 06348 do Parecer 20 

84/2024 da Caixa Escolar Maria dos Santos. Esse processo retornou ao 21 

conselho após a 10ª Reunião Ordinária, uma vez que o projeto da obra, 22 

necessário para maior compreensão, não havia sido enviado anteriormente. O 23 

requerimento da Caixa Escolar pede a supressão de 3 espécies arbóreas, 2 24 

Saboneteiras e um Pau-brasil, para a construção de uma rampa de acesso à 25 

escola. O pedido foi aprovado, com a condição de que o Pau-brasil seja 26 

transplantado sob supervisão da Diretoria de Áreas Verdes da SEMAM e a 27 

compensação será no próprio local. Encerrada a pauta, o presidente Fernando 28 

Cotulio agradeceu aos conselheiros e declarou o encerramento da reunião às 29 

dez horas e trinta minutos. E eu, Bruna Bozzola de Castro e Santana, 30 

Secretária Executiva do CODEMA, lavro e assino a presente ata. 31 
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